

# Bordeaux-Saintes : DARRIGADE battu par l'opportuniste PERRURENA

(De notre correspondant général R. DUTEIN)

**BORDEAUX.** — Il a manqué 40 mètres à André Darrigade pour inscrire une nouvelle fois — 15 ans après — son nom au palmarès de Bordeaux-Saintes. Comme le Dacquois pénétrait sur la piste du vélodrome de Bellevue, à Saintes, les quatre hommes échappés attaquaient le premier virage. André Darrigade remportait le sprint du peloton sur les talons de l'Espagnol Perrurerna vainqueur.

Domingo Perrurerna, 23 ans, première année de professionnalisme, coureur du Tour de l'Avenir 1965, doit sa victoire à plusieurs hommes.

Il la doit tout d'abord à ses coéquipiers du groupe Fagor, qui s'étaient alignés en force dans ce

28<sup>e</sup> Bordeaux-Saintes, qui menèrent la course de bout en bout et qui empêchèrent à un rude prix le regroupement général.

Il la doit aussi à ses camarades d'échappée : le jeune Royannais Laforest et le Normand Quesne, puisque, aussi bien, le petit Espagnol sauta dans la roue du Royannais au 145<sup>e</sup> kilomètre d'une course qui en comportait 210 et fut fort satisfait de voir Quesne arriver en renfort peu après ; il se contenta de suivre ses deux adversaires avant de leur démarrer sous le nez à l'entrée de la piste. Il la doit aussi à Delisle qui, à 6 kilomètres de l'arrivée, parvint à échapper à l'étreinte du peloton pour venir donner un petit coup d'oxygène qui permit aux auteurs de cette folle équipée de 65 km. dans le vent d'aller jusqu'à la ligne blanche.

Les grandes victimes de ce Bordeaux-Saintes furent, sans conteste, les hommes de Louis Caput, qui, pratiquement seuls, eurent à supporter cette fin de course irritante, car les autres, en fin de course — et surtout les Espagnols de Fagor — firent l'impossible pour que le regroupement général n'ait pas lieu.

Seuls les Espagnols avaient rai-

son car Quesne, le plus courageux, accomplit les derniers 40 kilomètres avec une roue voilée. Laforest qui portait le maillot violine de Mercier-BP avait trop présumé de ses forces et Delisle ne put résister au finish d'un Perrurerna pour cause, beaucoup plus frais !

Malgré cette arrivée quasi massive à Saintes, cette classique du Sud-Ouest fut très disputée, tant les tentatives d'échappées furent nombreuses.

Tour à tour, Grain, Epaud, Delisle, Jourden, Bodin, Ferrer, Leduc et Errandonéa, Raymond, Gines Garcia, Marcarini, Lopez-Rodriguez, Alomar tentèrent soit individuellement soit en groupe de prendre le large mais le marquage entre les ténors (Pigeon et Letort furent les seuls forfaits notables) empêchait toute velléité, il fallut que les régionaux tentent leur chance pour que la course prenne tournure.

Parmi ceux qui tentèrent l'impossible pour rejoindre, citons Darrigade à la pointe du combat durant toute la course, Mastrotto très fort hier qui faillit réussir et Delisle.

Des confirmations du « National » avec leur forme actuelle, Jourden, Grain, Bodin, Ferrer.

Des améliorations sensibles, Epaud, Raymond, Desplats, Seurin.

## Le classement

1. Domingo Perrurerna (Espagnol, groupe Fagor), 210 km. en 5 h. 6' ; 2. Delisle ; 3. Laforest, m. t. ; 4. Leduc, à 1" ; 5. Darrigade ; 6. Grain ; 7. Le Mellec ; 8. Graczyk ; 9. Cazala ; 10. Beuffeul ; 11. Thiélin ; 12. Maujet ; 13. Moussard ; 14. Epaud ; 15. Ricou ; 16. Raymond ; 17. Quesne ; 18. Salmon ; 19. Bodin ; 20. Lopez-Rodriguez ; 21. Bazire ; 22. Dumont ; 23. Marinu (Esp.) ; 24. Lasa (Esp.) ; 25. Seurin ; 26. Genet, etc.